



**Ministerium für Finanzen
Baden-Württemberg**

📅 25.07.2016

BAUÜBERGABE

Übergabe des neuen Seminargebäudes an die Hochschule Konstanz

Finanzministerin Edith Sitzmann hat am 25. Juli 2016 das neue Seminargebäude für die Studiengänge Gesundheits- und Wirtschaftsinformatik der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Gestaltung Konstanz (HTWG) übergeben.

„Die Hochschule ist mit ihrer interdisziplinären, praxisorientierten Lehre und der angewandten Forschung in der Region stark verankert. Für die Unternehmen vor Ort ist die HTWG eine perfekte Anlaufstelle, um qualifizierten Führungsnachwuchs zu finden“, sagte Finanzministerin Edith Sitzmann bei der feierlichen Übergabe. „Der ständige Austausch zwischen Hochschule und Arbeitswelt ist für Studierende und Unternehmen ein großer Gewinn“, so Sitzmann.

Das neue Seminargebäude ist der erste Teil der baulichen Erweiterung auf dem Gelände, das im Westen an den Hochschulcampus angrenzt. Der viergeschossige würfelartige Bau bietet rund 2.000 Quadratmeter Nutzfläche. Hier sind Seminar-, Büro- und Gruppenarbeitsräume mit modernen Raum- und Präsentationstechniken untergebracht. Das Land investiert rund 7,4 Millionen Euro in den Neubau. Die Investitionen stammen aus Mitteln des Ministeriums für Finanzen, des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst sowie der Hochschule.

Direkt neben dem Neubau entsteht bereits das nächste, ebenfalls viergeschossige Seminargebäude für die Hochschule. Voraussichtlich im Herbst 2017 stehen den Studierenden dann weitere rund 2.000 Quadratmeter zur Verfügung.

Link dieser Seite:

<https://fm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/uebergabe-des-neuen-seminargebaeudes-an-die-hochschule->

